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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, DO DIA VINTE E SEIS DE ABRIL DE DOIS
MIL E VINTE E DOIS, ÀS DEZ HORAS, POR MEIO DE VIDEOCONFERÊNCIA
(HTTPS://CONFERENCIAWEB.RNP.BR/WEBCONF/CCAE-UFES), SOB A
PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA LOUISIANE DE CARVALHO NUNES,
DIRETORA DO CCAE, COM A PRESENÇA DOS(AS) SEGUINTES
CONSELHEIROS(AS): GIOVANNI DE OLIVEIRA GARCIA, VICE-DIRETOR DO
CCAE; MOISES ZUCOLOTO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE AGRONOMIA;
FABRICIO GOMES GONÇALVES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS
FLORESTAIS E DA MADEIRA; CAMILA APARECIDA DA SILVA MARTINS,
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA RURAL; TARCÍSIO LIMA
FILHO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS;
ALINE DE MENEZES BREGONCI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
MEDICINA VETERINÁRIA; IVAN JANNOTTI WENDLING, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE ZOOTECNIA; ROBSON COSTA DE SOUSA,
REPRESENTANTE DO CCAE NO CEPE; LEANDRO PIN DALVI,
COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE AGRONOMIA; RAQUEL
VIEIRA DE CARVALHO, SUBCOORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO
DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS; SIDNEY SARA ZANETTI,
COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA
FLORESTAL; REJANE COSTA ALVES, COORDENADORA DO COLEGIADO
DO CURSO DE ENGENHARIA INDUSTRIAL MADEIREIRA; LILIAN
GASPARELLI CARREIRA, COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE
ENGENHARIA QUÍMICA; MARCUS DE FREITAS FERREIRA,
COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA VETERINÁRIA;
MARIANA DURAN CORDEIRO, COORDENADORA DO COLEGIADO DO
CURSO DE ZOOTECNIA; JOSÉ FRANCISCO TEIXEIRA DO AMARAL,
COORDENADOR DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM AGRONOMIA;
LUCIANO JOSÉ QUINTÃO TEIXEIRA, COORDENADOR ADJUNTO DO
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE
ALIMENTOS; HENRIQUE MACHADO DIAS, COORDENADOR DO
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FLORESTAIS;
WELLINGTON BETENCURTE DA SILVA, COORDENADOR DO PROGRAMA
DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA QUÍMICA; ADÉSIO FERREIRA,
COORDENADOR DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM GENÉTICA E
MELHORAMENTO; CARLOS EDUARDO COSTA PAIVA, REPRESENTANTE
SUPLENTE DOS SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS EM
EDUCAÇÃO. AUSENTES COM JUSTIFICATIVA: ANA CLAUDIA HEBLING
MEIRA, REPRESENTANTE DO CCAE NO CEPE; JOSÉ DE OLIVEIRA
CARVALHO NETO, COORDENADOR DO PROGRAMA DE PÓS-
GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS. NÃO ESTIVERAM PRESENTES,
OS REPRESENTANTES DISCENTES, MANDATO VENCIDO EM 05/10/2021.

A Senhora Presidente cumprimentou os presentes e, havendo quórum, declarou aberta a
Sessão. Em seguida, passou a palavra à Professora Aline de Menezes Bregonci, representante
da diretoria da Adufes. A Professora Aline de Menezes Bregonci, com a palavra, agradeceu o
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apoio recebido na eleição Adufes em que a chapa 2, Autonomia & AfirmAção, foi vencedora.
Disse que a Adufes está à disposição. 1. APROVAÇÃO DA ATA: Foi apreciada e aprovada, por
unanimidade: 1.1 Ata da Sessão Ordinária do Conselho Departamental, realizada em 08 de abril
de 2022. 2. EXPEDIENTE: A Senhora Presidente, solicitou a inclusão do seguinte processo, a
saber: 2.1 Processo digital nº. 23068.010610/2022-56 – Departamento de Ciências Florestais e
da Madeira – Comissão Especial (Portaria de Pessoal CCAE/UFES Nº. 009, de 18 de março de
2022) – Encaminha, para apreciação, reavaliação dos documentos referentes à prova de títulos
do concurso na área de Silvicultura e Arborização de Vias Públicas, Edital nº. 124/2019. Em
votação, o pedido de inclusão foi aprovado por unanimidade. A Presidente solicitou a alteração
da ordem da pauta, a saber: Processo digital nº. 23068.010610/2022-56 seja incluído como
ponto 3.4 e o Documento avulso nº. 23068.055337/2021-16 fique como último ponto, 3.5. Em
votação, aprovado por unanimidade. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 Documento avulso nº.
23068.049094/2022-50 – Centro de Ciências Agrárias e Engenharias – Encaminha, para
apreciação, solicitação de definição sobre a manutenção ou não das sessões deste Conselho em
formato virtual. Em esclarecimento, a Presidente ressaltou que a Resolução nº. 011/2021 do
Conselho Universitário da Ufes – CUn/Ufes, que estabelece, em caráter excepcional, normas
referentes a realização de reuniões/sessões ordinárias e extraordinárias por videoconferência,
ainda está em vigor. Ressaltou que com o retorno às atividades presenciais é importante que
haja convívio social, contudo, destacou que existem membros deste conselho que irão
permanecer em trabalho remoto, pois estão amparados pela Resolução nº. 04/2022-CUn/Ufes.
Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade, a continuidade da realização das
sessões deste conselho em formato virtual. Baixada a DECISÃO NÚMERO VINTE E NOVE BARRA
DOIS MIL E VINTE E DOIS. 3.2 Processo digital nº. 23068.016091/2022-30 – Departamento de
Engenharia Rural – Maristela de Oliveira Bauer – Encaminha, para aprovação, solicitação de
licença capacitação por 90 dias, a partir de 16 de maio de 2022. O Conselheiro Henrique
Machado Dias, com a palavra, fez a leitura do parecer da Comissão de Pesquisa e Extensão, do
qual foi relator, favorável à aprovação. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação.
Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO TRINTA BARRA DOIS MIL E VINTE E DOIS.
3.3 Documento avulso nº. 23068.016802/2022-76 – Centro de Ciências Agrárias e Engenharias
– Encaminha, para apreciação, consulta quanto ao entendimento da vinculação a que se refere
o parágrafo quarto do artigo segundo do Regimento Interno do Conselho Departamental do
CCAE. O Conselheiro Carlos Eduardo Costa Paiva, com a palavra, fez a leitura do parecer da
Comissão de Legislação e Normas, do qual foi relator, favorável à aprovação para que a
professora Janaina Cecilia Oliveira Villanova Konishi, na função de Coordenadora do Programa
de Pós-Graduação em Ciências Veterinárias – PPGCV/CCAE, integre este Conselho enquanto
houver vínculo com o CCAE. Após ampla discussão, foi proposto que o documento retorne à
Comissão de Legislação e Normas para análise e parecer quanto a necessidade de alteração do
texto do § 4º do Artigo 2º do Regimento Interno do Conselho Departamental do CCAE. Em
votação. Aprovado por maioria o parecer do relator. E na sequência, aprovado por maioria o
retorno do documento à Comissão de Legislação e Normas. Baixada a DECISÃO NÚMERO TRINTA
E UM BARRA DOIS MIL E VINTE E DOIS. 3.4 Processo digital nº. 23068.010610/2022-56 –
Departamento de Ciências Florestais e da Madeira – Comissão Especial (Portaria de Pessoal
CCAE/UFES Nº. 009, de 18 de março de 2022) – Encaminha, para apreciação, reavaliação dos
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documentos referentes à prova de títulos do concurso na área de Silvicultura e Arborização de
Vias Públicas, Edital nº. 124/2019. O Conselheiro Adésio Ferreira, com a palavra, fez a leitura do
parecer da Comissão Especial, do qual foi relator, favorável à aprovação do encaminhamento
da matéria ao crivo do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE/Ufes, última instância
na via administrativa com competência para decidir, nos termos dos artigos 38 e 39 da
Resolução n°. 34/2017 – CEPE/Ufes. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado
por maioria. Baixada a DECISÃO NÚMERO TRINTA E DOIS BARRA DOIS MIL E VINTE E DOIS. 3.5
Documento avulso nº. 23068.055337/2021-16 – Centro de Ciências Agrárias e Engenharias –
Comissão Especial (Portaria nº 485-R, de 2 de setembro de 2021) – Encaminha, para
aprovação, minuta de Regimento Geral para o alojamento estudantil vinculado à Universidade
Federal do Espírito Santo, Campus de Alegre. A Presidente esclareceu que para apreciação
deste ponto de pauta seria necessária a prorrogação da sessão, por esse motivo, foi definido
que o ponto entrará na próxima sessão ordinária, prevista para o dia 10 de maio de 2022, ou,
havendo necessidade, será convocada uma sessão extraordinária. 4. COMUNICAÇÕES: 4.1 A
Presidente apresentou a servidora Mariana Fiorio Baldotto que iniciou o exercício na Secretaria
do CCAE no dia 20 de maio de 2022, em substituição a servidora Cinthia Vidal Monteiro da Silva
Couto. 4.2 A Presidente solicitou às chefias que programem as férias com os substitutos a fim
de não haver sobreposição. 4.3 A Presidente comunicou que a reitoria convocou uma reunião
com as Direções do CCAE e CEUNES, juntamente com a Diretoria de Pesquisa/PRPPG, a pedido
do presidente da Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária – Embrapa, em virtude da
intenção da Embrapa de estabelecer parceria com a Ufes para criação de uma unidade mista de
pesquisa. A Presidente informou que o Espírito Santo é um dos poucos estados brasileiros que
não possui unidade da Embrapa. Disse ainda que haverá uma nova reunião para continuar a
discussão, mas, a principio, a proposta é a Ufes ceder espaço físico para os pesquisadores da
Embrapa para realização de parceria de pesquisa e que uma das principais áreas de interesse é
o café. 4.4 A Presidente parabenizou o professor Adésio Ferreira e toda a equipe do Programa
de Pós-Graduação em Genética e Melhoramento pelo recebimento do Prêmio nacional de
pesquisa em genética e melhoramento. 4.5 A Presidente comunicou que haverá a 6ª edição do
Seminário Avalia Ufes, com o tema "Avaliação Institucional: Transformando dados em
conhecimento", a ser realizado no dia 03 de maio de 2022, a partir das 18 horas, no Canal do
Youtube da Ufes: www.youtube.com/UfesOficial. Disse que as informações foram enviadas por
e-mail, via portal do servidor. 4.6 A Presidente comunicou que será encaminhado um tutorial
com instruções para utilização dos Data-Shows, o qual também foi afixado ao lado de cada
equipamento, solicitou o apoio das chefias na orientação aos docentes para observância do
tutorial, a fim de evitar o mal uso dos equipamentos. 5. PALAVRA-LIVRE: Não houve. Em
seguida, a Presidente agradeceu a presença de todos e, declarou a Sessão encerrada às 12
horas e 10 minutos. Do que era para constar, eu, Kézya Lourenço Barbosa, Secretária, lavrei a
presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pela Presidente deste Conselho e por
mim.
Louisiane de Carvalho Nunes - Presidente do Conselho Departamental do CCAE
Kézya Lourenço Barbosa - Siape 1975520

http://www.youtube.com/UfesOficial.

